

# Best Western Le Paradou Avignon Sud

*Best Western Le Paradou Avignon Sud*

*...une cuisine traditionnelle  
au Resto du Paradou*

*...a traditional cooking at Resto du Paradou*

Les gourmands seront ravis de découvrir le restaurant de l'hôtel, le Resto du Paradou, dont le chef vous fait découvrir avec plaisir diverses saveurs régionales. L'été, vous profiterez d'une terrasse ombragée pour déjeuner dans un cadre agréable et reposant.

*Food lovers delight in the hotel's restaurant, the Resto du Paradou, where the chef invites you to discover the various regional flavours on offer. In summer there's the delightful and picturesque appeal of a shaded terrace on which you can enjoy lunch in a tranquil and relaxing setting.*



*...des chambres aux  
tons ensoleillés*

*...the rooms with sunny tones*

98 chambres sont à votre disposition pour profiter à deux, en famille ou entre collègues, d'un espace de charme empreint de convivialité. Toutes nos chambres sont climatisées et ouvrent sur la terrasse privative avec vue sur le jardin ou la piscine privée.

*Our 98 rooms are at your disposal to enjoy as a couple, with family or alongside colleagues. All rooms are air conditioned and open onto the private terrace overlooking the garden or the private swimming pool, and are tastefully decorated in the iconic colours of the region.*

*un lieu idéal pour  
tous vos évènements...*

*an ideal place for your events...*

C'est dans un cadre chaleureux et naturel que vous pourrez organiser vos séminaires et réunions dans l'une des 4 salles de l'hôtel, toutes dotées d'équipements modernes et performants pour travailler dans les meilleures conditions.

*Our hotel offers a warmly welcoming yet thoroughly professional environment for business activities. Seminars, presentations and meetings can be organised in one of our 4 rooms in the hotel, each provided with the most modern and efficient equipment so that our professional guests can conduct their business conveniently.*



*se faire plaisir...*

*things to do...*

Rendez-vous dans le coin détente avec vue sur la piscine et le parc arboré où s'épanouissent oliviers, et autres collines de lavande. Le golf 18 trous est, quant à lui, situé à deux pas de l'hôtel. Envie de sensations ? Réalisez un baptême de l'air à l'aéroclub d'Avignon. Enfin, parcourez Avignon et son célèbre pont ainsi que son Palais des Papes. Découvrez le Parc Naturel du Luberon et rendez-vous à la Chartreuse de Bonpas pour déguster des vins de prestige.

*Wander through to the lounge area overlooking the pool and the grounds, where olive trees, and lavender flourish. Additionally, an 18-hole golf course is located just a few steps from the hotel. If you're in the mood for fun and thrills, head for the Avignon flying club. Finally, explore the delights of Avignon, its famous bridge and its Palais des Papes. Discover the Luberon natural park and visit the historic Chartreuse de Bonpas to enjoy a prestigious wine tasting session.*

| Salles / Rooms | m²  | Théâtre | U  | École | Groupe | Cocktail |
|----------------|-----|---------|----|-------|--------|----------|
| Camargue       | 100 | 80      | 40 | 50    | 50     | 80       |
| Luberon        | 50  | 30      | 20 | 20    | ND     | 30       |
| Alpilles 1     | 100 | 80      | 40 | 50    | 50     | 80       |
| Alpilles 2     | 100 | 80      | 40 | 50    | ND     | 80       |
| Alpilles 1 + 2 | 200 | 160     | ND | 100   | ND     | 160      |

ND : non disponible / unavailable

Code GDS / GDS codes : Amadeus BW AVN608 / Galileo BW 49063 / Worldspan BW 93608 / Sabre BW 32620



# BEST WESTERN HÔTEL LE PARADOU

AVIGNON SUD

☆☆☆



## Accès

Villes proches  
*Nearby cities*

Arlès 35 km  
Gordes 30 km  
Nîmes 60 km  
Marseille 90 km

Autoroute A7 :  
sortie Avignon Sud  
direction aéroport

Avignon TGV 10 km

Avignon 0,2 km  
Morgnane 70 km

@ Delphine Coujant, usinephoto



Best Western Hotel Le Paradou Avignon Sud\*\*\*  
Restaurant le « Resto du Paradou »  
85, Avenue Clément Ader - 84140 Montfavet  
+33 (0)4 90 84 18 30  
contact@hotel-paradou.com  
www.hotel-paradou.com

## Bienvenue

Venez profiter de 300 jours de soleil par an et installez-vous dans un écrin de verdure au charme typique de la région provençale. Le Best Western Hotel Le Paradou Avignon Sud\*\*\* est situé sur un parc de deux hectares pour profiter d'un moment de détente à proximité de la ville.

## Welcome

Come and enjoy 300 days of sunshine per year and take it easy amidst the verdant charm of the Provence region. The Best Western Hotel Le Paradou Avignon Sud\*\*\* is located on a two hectare park, enabling you to enjoy total relaxation conveniently close to the city.

